
29

Адвокат в гражданском и уголовном процессе  ■
DOI: 10.18572/1999-4826-2021-3-29-33

Гарантии независимости при осуществлении 
защиты в уголовном процессе
Буфетова Марьям Шамильевна, 
адвокат Иркутской региональной коллегии адвокатов «Версия», 
доцент кафедры уголовного права, криминологии и уголовного процесса 
Института государства и права  
Байкальского государственного университета, 
кандидат юридических наук 
maryamf@list.ru 

Кобзарь Дмитрий Николаевич, 
помощник адвоката Иркутской региональной коллегии адвокатов 
«Версия» Буфетовой М.Ш. 
kobzar_lawyer@mail.ru

Статья посвящена вопросам института независимости при осуществлении защиты в уголовном 
процессе. На основе общих законов деятельности цели и задачи адвоката формулируются в уголовном 
процессе. Участники уголовного процесса в соответствии со своим чувством справедливости интерпре-
тируют законодательные цели в зависимости от конкретной правовой ситуации. 

Сегодня развитие адвокатуры представляет собой центр масштабных реформ, проводимых 
в судебной системе. В частности, проводится значительная работа по усилению роли и значения 
адвокатуры как одного из эффективных институтов защиты прав, свобод и законных интересов 
физических и юридических лиц. Особое внимание развитию данной сферы уделяется в ряде норма-
тивных правовых актов, принятых в последние годы, а также в виде разрабатываемых сегодня новых 
законодательных актов.
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The article is devoted to the issues of the institution of independence in the implementation of defense in 
criminal proceedings. On the basis of general laws of activity, the goals and objectives of a lawyer are formu-
lated in criminal proceedings. Participants in criminal proceedings, in accordance with their sense of justice, 
interpret the legislative goals depending on the specific legal situation.

Today, the development of the legal profession is the center of large-scale reforms carried out in the judicial 
system. In particular, significant work is being carried out to strengthen the role and significance of the legal 
profession as one of the effective institutions for the protection of the rights, freedoms and legal interests of in-
dividuals and legal entities. Particular attention is paid to the development of this area in a number of normative 
legal acts adopted in recent years, as well as in the form of new legislative acts being developed today. 
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